

# Unser Lehrgang am 29.Oktober 2022

Als wir 2002 vom VfL Pinneberg kommend eine neue Heimat suchten landeten wir schließlich bei der HT. Nachdem wir uns beim damaligen Vorstand vorgestellt und dieser seine Zustimmung gab, gründeten wir Ende August die Karate-Abteilung und begannen im September mit dem Training. Es folgte ein Tag der offenen Tür und damit der Start für die neue Sparte. Das war vor 20 Jahren. Mit unserem Jubiläumslehrgang am 29. Oktober haben wir das ein wenig gefeiert, auch trotz der etwas schwierigen Umstände. Leider war die Gemeinde nicht in der Lage oder Willens die Umkleiden so herzurichten das alle Duschen genutzt werden konnten. Aber da das Wetter gut war gab es keine Probleme mit den Ausweichduschen in der Halle Bickbargen. Hier einige Bilder.





Es gab Ehrungen für den Verein vom Bundesverband(DKV) und vom Landesverband(KVSH) für drei der Gründungsmitglieder.



Es war gut besuchter Lehrgang mit 114 Teilnehmern. Inzwischen ist es auch schon der 10. Lehrgang mit den beiden ehemaligen Bundesjugendtrainern Schahrzad Mansouri und Sigi Hartl. Am Ende gab es natürlich wieder die Möglichkeit bei den beiden eine Prüfung abzulegen. Einer der Prüflingen kam aus unseren eigenen Reihen und legte seine Prüfung zum 1. DAN(Schwarzgurt) ab. Hierzu noch einmal herzlichen Glückwunsch.



Im übrigen ist auch schon der Lehrgang für das nächste Jahr gebucht. Dieser wird dann am 29. April stattfinden.